



## Sitzungsprotokoll

Protokollant: Theo Bernhard

### Tagesordnung:

1. Jour Fixe
2. Bericht Lenkungskreis Studierendenmarketing
3. Ersti-Wochenende Feedback
4. TMS
5. Verein
6. FS-Wochenende
7. Finanzanträge
8. Gremienrunde
9. Sonstiges

### Anwesend:

Johannes Zehentmair	Nina Hoffmann	Lenard Pfuderer
Hannah Jung	Laurin Seiler	Melissa Plösch
Mia Papp	David Fuchs	Lilo Egger
Patricia Henrich	Nadine Fluck	Svenja Dreher
Luca John	Stephanie Hacker	Sophie Wagner
Malin Köthe	Nina Grau	Lilly Schon
Wim Schaper	Barbara Beeck	Sebastian Schultheiß
Elias Hemminger	Lea-Sophie Munk	Valentin Kaufmann
Theresa Högl	Lukas Kurz	Luise Tröschl
Laura Riek	Hanna Scholz	Jule Grau
David Stoffel	Lara Göbel	Franziska Heider
Helena Hammel	Franziska Stritt	Anna Lang
Luise Schwarz	Moritz Nagel	Daniel Winkler
Anna Elser	Dina Oberhofer	Christoph Hilsberg
Nina Löser	Hannah Brdiczka	Jana Kienle
Philipp Umlauf	Elias Schlumberger	Johannes Klenk
Patrick Mangel	Cora Musch	Max Gröner
Svea Homma	Elias Haaf	Mara Hößle
Maite Diekjakobs	Lucas Fuchs	Henrik Toben
Jonah Barüske	Finn Gläser	Rosa Kost
Ida Blank	Anna Berlenbach	Johnny Graf
Zoi-Theodora Wiehe	Vera Gallmann	Malte Braunwarth
Julia Berger	Christoph Hinrichs	Lukas Stauder
Hannes Bosch	Karina Aichele	Vera Brühl

**Beginn: 19:10 Uhr    Ende: 20:13 Uhr**

**1) Jour Fixe**

- Christoph war da
  - Englischer Bachelor, Masterstudiengänge
  - Nicht viel Relevantes

**2) Bericht Lenkungskreis Studierendenmarketing**

- Johanna ist nicht da, auf nächste Woche verschoben

**3) Ersti-Wochenende Bericht**

- ohne größere Probleme
- Feedback Hütte:
  - es war sehr kalt für Fachschaftler, sehr teure Hütte
  - Nachbarn hatten Verwarnung ausgesprochen
  - coole Location und Wanderung, super nah
- Meinungsbild zur Hütte: nochmal, oder neue Hütte?
  - Mehrheit enthält sich
  - Orga für nächstes Jahr überlegen nochmal
- Weniger Obstler und Bier fürs Ersti-WE evtl. für nächstes Jahr
- Mehr als Alkoholveranstaltung bewerben, oder mehr Alternativen anbieten
  - Anmerkung für das Anmeldeformular bezüglich Programm
- Als Fachschaftler mehr unter die Erstis mischen in Zukunft, nicht zu viel Lagerbildung!
- ein paar mehr Fachschaftler mehr mitnehmen (2-3) als „Springer“ einsetzen

**4) TMS**

- Donnertag den 04.12. ist unsere TMS
- TMS-Präsentation
  - Bändchen sind teurer geworden, um Engagement beim Abbau zu erhöhen
  - Zeltaufbau um 17 Uhr, Abbau nach 1 Uhr, Zeltabbau um 11:00 am Freitag
  - Korn, Asbach, Glühwein und Saurer Siggli als Special
  - Zwei freie Außenbarschichten noch am Ende, wurden gefüllt

**5) Verein**

- Mia: Vereinssitzung:
  - Neue Kassenmitglieder gewählt -> Fabian Wurster
  - Vorstand neu gewählt: Jan und Mia P.

**6) FS-Wochenende**

- Terminfindung: April, Mai
  - Drei Termine werden in die WhatsApp-Gruppe geschickt
- Leute für die Orga werden noch gesucht
  - Patrick meldet sich

**7) Finanzanträge**

- Christmas-Charity-Market: Wieviel wollen wir spenden?
  - Wir haben 182€ Gewinn
  - Frauen helfen Frauen (Frauenhaus), dann Kältebus
- Abstimmung: 100€ oder alles spenden?
  - 15 für 100€, 39 für alles
  - Alles wird gespendet
- Neue Kassenmitglieder werden noch gesucht, 12-14:00 dienstags ist Kassensitzung!

**8) Gremienrunde**

- Kein Gremium hat was

## 9) Sonstiges

- Malin: Weihnachtssingen
  - Nachher Probe
  - 8:00 morgens am Budger Treffpunkt
  - Thermobecher für Glühwein mitbringen
  - 5€ für Glühwein
  - Gegen 12:30 Ende vermutlich
- Mia: 14.01. Keller ausmisten vom AStA
  - In dem Rahmen einmal Budger ausmisten/dekorieren, neue Collagen
  - Wird nächste Woche nochmal angesprochen
- Melina: Tannengrün als Deko für Weihnachtsfeier
  - Wann Übergabe? Wird mit Orga geklärt
- Lennard: Weihnachtsfeier
  - Namen zu Emails klären
- Malte: Baum für Bollerwagen fürs Singen
  - Haben wir einen? Wer bringt ihn mit?
- Stephie: KuGru
  - Improtheater findet heute statt, Otter im Glashaus sind wieder da

**Christoph/Mia beenden die Sitzung um 20:13 Uhr**